



Ini Dia Kemenangan The Chiefs di Super Bowl dan Kemungkinan Kunjungan Taylor Swift ke Gedung Putih

Description

Apakah Taylor Swift Akan Berkunjung ke Gedung Putih? Simak Beritanya!

Pada Senin, wanita yang berumur 34 tahun ini tidak memberikan komentar tentang isu ini, namun beliau sudah biasa terlibat dalam politik sejak 2016, ketika dia dikritik karena dianggap menghindari beri dukungan pada salah satu kandidat presiden. Di tahun 2018, sang pop star ini menulis di Instagramnya bahwa dia akan memilih Phil Bredesen, calon demokrat untuk Senator Marsha Blackburn di Tennessee. Namun, Blackburn yang berasal dari Partai Republiklah yang akhirnya menang.

Ketika ditanya mengenai potensi Taylor Swift memberikan endorsement kepada Biden, Donald Trump menuliskan pada akun media sosialnya bahwa dia adalah orang yang bertanggung jawab atas kesuksesan Taylor Swift. Namun, tidak semua orang berpendapat seperti itu. Pihak lain mengharapkan bahwa Swift mampu memberikan dukungan yang signifikan pada kelangsungan presiden saat ini.

Kontribusi Swift dalam pemilihan presiden AS pada tahun 2020 berdampak besar pada Kamala Harris dan Joe Biden. Bukti atas dorongan politik beliau yang kuat ini dapat dilihat ketika dia menyatakan dukungan pada keduanya dalam wawancara dengan majalah V.

Berbicara tentang kunjungan ke Gedung Putih, penyiar Tree Paine yang mewakili Taylor Swift belum memberikan tanggapan terkait apakah Swift akan terbang ke sana atau memberikan dukungan kepada Joe Biden. Saat ditanya mengenai topik ini, Tree Paine tidak memberikan komentar pada hari Senin.

Ringkasan

Kansas City Chiefs baru saja memenangkan Super Bowl, dan ini bagus. Tapi fokus pada berita nyata

sebentar: Apakah ini berarti bahwa Taylor Swift – superstar global, penggemar sepakbola, dan pendukung Biden sebelumnya – akan mengunjungi Gedung Putih?

Pertanyaan untuk pembaca: Apakah Anda percaya bahwa kunjungan Taylor Swift ke Gedung Putih bisa mempengaruhi kampanye pemilihan presiden? Apakah Anda mendukung Swift jika ia memutuskan untuk memberikan dukungan kepada Joe Biden?

Tanggapan pembaca sangat diharapkan! Silakan berikan komentar dan pendapat Anda di bawah.

Tentu saja, kunjungan Swift ke Gedung Putih akan menambah kekuatan pada beberapa teori – yang belum dia akui sendiri – bahwa dia memiliki kekuatan untuk mendukung pencalonan kembali Mr. Biden dan menjatuhkan harapan calon lawannya, Donald J. Trump.

Apakah Anda percaya bahwa Swift memiliki kekuatan politik yang cukup untuk mempengaruhi pilihan presiden? Apakah Anda setuju dengan teori ini?

Pertanyaan dan pendapat Anda sangat diharapkan! Semua komentar dan pengalaman pribadi selalu kami hargai.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark